



Der Kugelschreiber



Auf Deutsch sagt man gern auch nur „Kuli“. Kuli, das ist eine Abkürzung für „Kugelschreiber“. In Großbritannien und in Italien heißen Kugelschreiber „Biro“ und in Argentinien „Birome“. Warum? Sind das auch Abkürzungen?

Nein. Das sind keine Abkürzungen. Der Name kommt von László

¹⁰ József Bíró (*1899 in Budapest, Ungarn, †1985 in Buenos Aires, Argentinien). Der Kugelschreiber ist seine Idee.

Kugelschreiber gibt es nun schon seit 1938. Heute gibt es ganz viele verschiedene Kugelschreiber. Viele sind aus Plastik oder aus Plastik und Metall. Manche sind auch aus Holz und ¹⁵ Metall oder nur aus Metall. Viele sind ganz einfach und billig. Aber manche sind sehr teuer.



Das ist MEIN Kugelschreiber!

Das Bild ist
schön ...
... aber leider zu
groß!



LESEN

- 1 Was ist richtig? Lesen Sie und kreuzen Sie an.
- a Auf Deutsch sagt man zum Kugelschreiber auch
 - „Kuli“.
 - „Biro“.
 - b Auf Englisch und
 - Spanisch
 - Italienisch
 heißt der Kugelschreiber auch „Biro“.
 - c László József Bíró ist in ...
 - geboren.
 - Budapest
 - Buenos Aires